

Artefactos para una Ciudad Futura

El habitar bajo presión demográfica

De manera utópica o distópica, la densificación es un fenómeno inevitable en las sociedades humanas modernas; el cómo, cuando y dónde es el deber, una obligación si se quiere, que debemos cumplir los arquitectos. En este proyecto se plantea la posibilidad, que en algún momento será inevitable, de construir en espacios antes impensados. Proponemos habitar la altura del parque, reconociéndolo como último bastión de lo que consideramos "espacios Públicos", en una ciudad futura en donde los procesos demográficos ya han ocupado toda propiedad privada disponible.

